

Para mejores estudiantes y funcionarios, formemos al ser humano

En la nueva universidad Autónoma del Caribe tenemos claro que nuestra gran contribución a la sociedad trasciende a la formación de buenos profesionales en las diferentes áreas del conocimiento o programas académicos que ofrece la institución. Sí, los debemos formar, para que sean los mejores, los más competitivos y competentes.

En ese orden de ideas, nuestra tarea está enfocada en la formación y capacitación de mejores personas. Hombres y mujeres más decentes. Es ahí donde radica nuestra fuerza institucional en el Caribe colombiano: la formación del ser humano.

El mundo y la sociedad está llena de profesionales en todas las áreas disciplinares del conocimiento, pero hoy lo que nos falta son hombres y mujeres íntegros, con capacidad de discernimiento para tomar opciones de vida que le ayuden a decidir y diferenciar entre lo correcto y lo incorrecto.

Precisamente, en la nueva Universidad Autónoma del Caribe estamos entregando



Ramsés Vargas Lamadrid, Rector.

a nuestros estudiantes la formación y las bases para que ellos ejerzan el criterio que les permita tomar decisiones informadas en sus vidas. Esa es la tarea.

En la nueva Universidad Autónoma del Caribe, prima hoy el respeto por el ser humano y estamos frente a una institución que se acredita apalancada por su talento humano, que está siendo refundada cada día con el acompañamiento de toda su comunidad integrada por los estudiantes,

docentes, investigadores, decanos, empleados y funcionarios en todas las dependencias, quienes integran un gran equipo en la proyección de la universidad que el Caribe necesita.

Así lo estamos validando. Hoy han vuelto a nuestro campus los personajes de la academia, la ciencia y la investigación, al igual que los actores de la vida nacional. Se nos ve con otros ojos y avanzamos cada día más a través de la senda correcta. Estamos capacitando a

nuestra fuerza laboral para su mejor desarrollo como personas y como coequiperos en un proceso que nos involucra a todos, plenamente convencidos de estar haciendo lo indicado para conducir e instalar nuestra querida institución en un mejor sitio y con el desempeño, aporte social y la proyección regional, nacional e internacional acorde con su momento histórico.

En la nueva universidad Autónoma del Caribe... ¡Vamos bien!



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL CARIBE

Rector

RAMSÉS VARGAS LAMADRID

Vicerrector

MARIANO ROMERO

Directora Académica

PATRICIA PINILLA MUÑOZ

Secretario General

MANUEL RAAD BERRÍO

Director de Comunicaciones

RODNEY MOLINA

Editora

KATIA DÍAZ SILVERA

Redactores

NATHALIE DÍAZ
GLORIA CALIXTO
SANDRA GÓMEZ
FREDDY GUTIÉRREZ
JOSÉ MARENCO

Fotografías

ALEIDYS COLL
HENRY BERMÚDEZ

Asesorías en Comunicaciones

CIDEC LTDA

Diseño y Diagramación

GABRIEL MANOTAS
LEONARDO MONCALIANO
RICARDO NUÑEZ
ANDRÉS JIMÉNEZ
FABIOLA DAGER

Departamento de Litografía
Universidad Autónoma del Caribe